



**BAB  
7**

**PENUTUP**

Bahwa tantangan penyelenggaraan perhubungan semakin bertambah sejalan dengan era globalisasi sekarang ini. Untuk itu agar dapat menjawab hal tersebut maka seluruh jajaran Dinas Perhubungan Kota Malang harus dapat mewujudkan Visi, Misi serta sasaran penyelenggaraan perhubungan.

Upaya untuk mewujudkan visi, misi dan sasaran penyelenggaraan perhubungan dilakukan dengan meningkatkan profesionalis melaksanakan tugas perhubungan dalam melaksanakan program-program yang direncanakan.

Untuk itu diperlukan suatu penyusunan Rencana Strategis Dinas Perhubungan Kota Malang Tahun 2013–2018 yang merupakan suatu dokumen perencanaan yang bersifat taktis dan strategis, sesuai dengan kebutuhan daerah dengan mengacu kepada Program Pembangunan Daerah (Propeda) Kota Malang dan Rencana Strategis (Renstra ) Kota Malang.

Peran penting Rencana Strategis Dinas Perhubungan Kota Malang Tahun 2013 – 2018 antara lain adalah :

- a. Merupakan pedoman dalam penyusunan Rencana Kerja Dinas Perhubungan Kota Malang.

Salah satu isi Renstra Dinas Perhubungan Kota Malang ini adalah berisi uraian tentang rencana / program kegiatan Dinas Perhubungan Kota Malang untuk lima tahun kedepan. Oleh karena itu, Renstra ini dapat dijadikan sebagai salah satu pedoman bagi penyusunan rencana kerja Dinas Perhubungan Kota Malang setiap tahunnya.

- b. Merupakan penguatan peran para pengambil keputusan (*stakeholders*) dalam pelaksanaan rencana kerja Dinas Perhubungan Kota Malang.

Dengan adanya rencana kebijakan, program dan kegiatan Dinas Perhubungan yang telah dirumuskan dalam Renstra, maka para pengambil kebijakan dapat semakin mantap dalam rangka memutuskan rencana kerja Dinas Perhubungan Kota Malang untuk mencapai visi dan misi yang telah ditetapkan, baik secara langsung maupun secara bertahap.

- c. Merupakan dasar evaluasi kinerja Dinas Perhubungan Kota Malang setiap tahun dan lima tahunan.

Melalui rencana kerja yang terprogram dan terstruktur setiap tahunnya, maka kinerja Dinas Perhubungan Kota Malang akan dapat di evaluasi, baik dalam jangka waktu setiap tahun maupun setiap lima tahun. Evaluasi tersebut dilakukan dengan membandingkan antara hasil kerja yang telah dilaksanakan oleh Dinas Perhubungan Kota Malang dengan rencana kerja yang telah disampaikan dalam Renstra.

- d. Merupakan dasar pembuatan laporan pelaksanaan atas kinerja tahunan dan lima tahunan.

Setelah dilakukan evaluasi kinerja Dinas Perhubungan Kota Malang, baik tahunan maupun lima tahunan, maka renstra dan evaluasi kinerja Dinas Perhubungan Kota Malang tersebut akan dilaporkan kepada Bapak Walikota Malang sebagai laporan pelaksanaan atas kinerja tahunan dan lima tahunan Dinas Perhubungan Kota Malang.

Namun demikian terlepas dari ketersediaan anggaran yang dimiliki oleh Pemerintah Kota Malang, pelaksanaan program/kegiatan dan pencapaian visi dan misi kota Malang tetap menjadi prioritas utama bagi Dinas Perhubungan Kota Malang dalam melaksanakan program dan kegiatan.

Serta selalu menyesuaikan dengan peraturan yang berlaku dalam pelaksanaan kegiatan di lapangan dan mengedepankan kepentingan masyarakat pada umumnya serta pengguna jasa transportasi khususnya.

**KEPALA DINAS PERHUBUNGAN  
KOTA MALANG**

**KUSNADI, S.Sos**  
Pembina Tingkat I  
NIP: 19590424 198101 1004